

Feststellung zu Verordnung (EU) 2017/821

Nach eingehender Plausibilitätsprüfung der uns zu den betreffenden Prozessen durch unsere Vorlieferanten bereitgestellten Informationen in Form von verbindlichen Aussagen sowie Bilddokumentationen und Beschreibungen zum Fertigungsprozess gelangen wir zu der Feststellung, dass es sich bei von uns importierten Waren, die grundsätzlich unter die Verordnung (EU) 2017/821 fallen würden, ausschließlich um recycelte oder aus Schrott gewonnene Metalle handelt.

Damit ist lediglich Art. 7 Abs. 4 der Verordnung einschlägig.

Mit der Veröffentlichung dieser Feststellung kommen wir den sich daraus an uns gestellten Anforderungen nach.

Das Vorliegen der Grundlagen zum Treffen dieser Feststellung wird durch uns auf Basis unseres Managementsystems nach DIN ISO 9001 kontinuierlich überwacht und den betroffenen Parteien offengelegt.

Steinebach, den 07.01.2021

LVT Löt- und Verschleißtechnik GmbH

English version:

Statement regarding regulation (EU) 2017/821

After a close plausibility examination of the provided information in terms of mandatory declarations as well as pictorial documentation and description of the manufacturing process, we attain to the detection that all imported goods, which fundamental belong to the regulation (EU) 2017/821, are recycled products or are obtained from scrap metals.

This means that only Art. 7 (4) of the regulation is pertinent.

With publishing of this determination, we meet the requirements placed on us for this.

The background of fitting this determination is based on our management system according to DIN ISO 9001 and will be continuously monitored and disclosed to the parties concerned.

Steinebach, 07-01-2021

LVT Loet- und Verschleisstechnik GmbH